

Parlamentaria y Comisionada participó de encuentro organizado por el Consorcio Agrícola del Sur

Senadora Aravena llama a Gremios a “Estar muy atentos para trabajar” En alcances de la Comisión Para Paz y Entendimiento

En el recinto Charles Caminondo, de la Sociedad de Fomento Agrícola (SOFO), de Temuco, se desarrolló el encuentro ampliado del Consorcio Agrícola del Sur (CAS) para analizar las propuestas de la Comisión para la Paz y el Entendimiento.

El encuentro, al que asistió el presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), Antonio Walker, además de dirigentes de SOFO, el CAS, Fedeleche, Fedecarne, Saval, Asoñuble, SAGO, Corma, la Multigremial de La Araucanía y Agricultores de Malleco, contó además con la participación de la Senadora por La Araucanía y comisionada para la paz, Carmen Gloria Aravena, quien presentó a los líderes gremiales los alcances del informe final de la instancia, que busca poner fin al denominado “conflicto de tierras” en la Macrozona sur.

Junto a ello, la parlamentaria detalló el trabajo de los



ocho comisionados para consensuar una propuesta que, además, permita mejorar la calidad de vida de los habitantes desde el Bío Bío hasta los Lagos, considerando el desarrollo del sector silvoagropecuario y la reparación a las víctimas de la violencia, a través de una iniciativa legal presentada por la senadora Aravena y cuya tramitación en el Congreso fue confirmada por el Ejecutivo.

Los participantes destacaron la importancia de cono-

cer los alcances del informe evacuado por los comisionados, y coincidieron en que cualquier propuesta de compensación debe considerar también mecanismos para reactivar la productividad, bajo un marco de respeto al Estado de Derecho

Al término del reunión, la senadora por La Araucanía se manifestó “muy contenta” de participar en el encuentro liderado por el exministro Walker, que permitió trabajar

con los miembros del CAS y los gremios productivos de la zona “y en el que pudimos ver en detalle y analizar lo bueno y lo malo de esta Comisión para la Paz y en Entendimien-

tos y seguimientos e indicaciones, y propuestas como gremios a todos los aspectos que afecten la productividad y la vida de estas regiones tan importantes que hoy están desa-



to y el resultado de este documento”. Aravena insistió -tal como lo indicó al finalizar el trabajo de la Comisión- en que se trata “solo de una recomendación, que tiene mucha injerencia en el futuro del sur de Chile. Por lo tanto, la idea es estar atentos, hacer

rrollando todos sus rubros, en especial el agrícola”. La senadora independiente llamó a los dirigentes gremiales a “estar atentos, aplicados y muy disponibles para trabajar en esto, después de la Consulta Indígena que parte el próximo mes”.